
議 会 運 営 委 員 会 協 議 題  

日時:令和６年１月２６日（金） 

午前  ９時３０分 開会 

午前１０時１６分 閉会 

場所:委員会室 

 

１．半田市議会議員の議員報酬等の特例に関する条例（案）について 

（１）条例（案）について（資料１、Ｐ１） 

 

【江原包光局⾧】１月２３日に例規審査会が行われ、いくつか指摘をいただいたので修正を

加えました。第２条第１号オに「費」が漏れていました。第 3 条第 1 項の法定

代理人というのは、未成年者の親権者や禁治産者の後見人がこれにあたると

いうことで、ここでの使い方はふさわしくないので、代理人と改めました。第４

条の内容は変わっていませんが、表記の仕方を改めました。修正したところは

赤字になっています。 

【竹内功治委員⾧】語句の修正等がありましたが、これでよろしいですか。 

     ≪ 了承 ≫ 

 

（２）市民からの意見募集について（資料２、Ｐ５） 

 

【江原包光局⾧】先ほどご了承いただいた条例案で市民の意見募集を行ってまいります。1 ペ

ージに全体のスケジュール、2 ページに意見箱等の設置回収担当議員、3 ペ

ージに施設あての依頼文書、4 ページに市民向けの資料として意見募集の概

要、5 ページに条例案の概要、6 ページに意見提出用紙。４、５ページの資

料に先ほどの条例案を添付して意見箱と一緒に設置します。 

【竹内功治委員⾧】この会議終了後から、意見箱設置担当議員には、議会図書室において

意見箱やその他の資料が配られますのでよろしくお願いします。 

 

 

２．標準市議会委員会条例の一部改正について（1 月 22 日議運資料３参照） 

 

【竹内功治委員⾧】先回会派持ち帰りとしていた、標準市議会委員会条例の中の、オンライン

委員会の開催に関する内容について、ご意見を伺います。しばらく休憩しま

す。 



 

午前  ９時３９分 休憩 

午前  ９時４８分 再開 

 

【竹内功治委員⾧】再開します。「新型コロナウイルス感染症その他重大な」を削除し、他の部

分は１月５日に決定したとおりとします。秘密会に関する規定についても、標

準条例が全議の誤りということでしたので、従来のとおりこのまま残します。こ

れでよろしいですか。 

     ≪ 了承 ≫ 

 

 

３．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

１月２９日（月）委員会審査終了１５分後 委員会室 

２月１６日（金）午前１０時００分 委員会室 

３月５日（火）委員会審査終了１５分後 委員会室 

３月２１日（木）午前１０時００分 委員会室 

３月２５日（月）定例会閉会後 委員会室 

３月２９日（金）委員会審査終了１５分後 委員会室 

 

【江原包光局⾧】１月２９日は臨時会議案審査の委員会の調整、２月１６日は３月定例

会の会期日程等の調整、３月５日は補正予算議案の委員会審査後の調

整、２１日は最終日の討論や採決方法などの調整、２５日は臨時会の告

示日、２９日は臨時会議案審査の委員会後の調整です。 

 

（２）全員協議会の開催について 

２月１６日（金）午後１時３０分 全員協議会室 

２月２１日（水）午前９時３０分 全員協議会室 

３月２５日（月）定例会閉会後の議運終了後 全員協議会室 

 

【江原包光局⾧】２月１６日は３月定例会議案関係、２１日は懸案事項、３月２５日は

臨時会議案関係です。 

 

（３）各派代表質問のあり方について 



 

【竹内功治委員⾧】先回の委員会で、石川英之委員から各派代表質問の意義について問題

提起がありました。このことについて、各会派からご意見を伺います。 

 

午前  ９時５２分 休憩 

午前  ９時５６分 再開 

         

【竹内功治委員⾧】再開します。休憩中にご意見を伺いまして、今年３月定例会で、公明党、

チャンレンジはんだ、志民ネットは代表質問を行う、創造みらい半田は行わな

いということでした。代表質問のあり方については、今後、改めて協議する場

を設けます。 

 

（４）令和６年能登半島地震に対する義援金について（資料３、Ｐ７） 

 

【江原包光局⾧】全国市議会議⾧会から、能登半島地震に対する義援金のご案内がありま

した。 

【竹内功治委員⾧】しばらく休憩します。 

 

午前  ９時５９分 休憩 

午前１０時０２分 再開 

 

【竹内功治委員⾧】再開します。今回は、全国市議会議⾧会としての取り組みの報告です。

半田市議会としての義援金については、改めて議⾧からご指示がありますの

でよろしくお願いします。 

 

（５）その他 

   

【竹内功治委員⾧】その他に何かありませんか。 

【石川英之委員】タブレットを導入したので、この際、会議への携帯電話の持ち込みを禁止に

してはどうか。 

【竹内功治委員⾧】しばらく休憩します。 

 

午前１０時０５分 休憩 

午前１０時１０分 再開 



 

【竹内功治委員⾧】再開します。会議等への携帯電話の持ち込みの可否については、今後協

議することとします。 

【芳金秀展委員】視察時の交通系 IC カードの利用についてご協議いただきたいです。 

【竹内功治委員⾧】しばらく休憩します。 

 

午前１０時１２分 休憩 

午前１０時１５分 再開 

 

【竹内功治委員⾧】再開します。視察時の交通系 IC カードの利用については、今後協議する

こととします。 


